

APPEL D'OFFRES
AO/RIZAO/PSU/DFCS/003/JUL/2025

03 juillet 2025

APPEL D'OFFRES

Objet : APPEL D'OFFRES AO/RIZAO/PSU/DFCS/002/JUL/2025 POUR LA SÉLECTION D'UN CABINET D'AUDIT COMPTABLE POUR LE PROJET RIZAO

AfricaRice est à la recherche d'un cabinet d'audit comptable pour soumettre leurs offres financières et techniques. Veuillez-vous référer aux termes de référence (TOR) pour les spécifications détaillées.

Les offres doivent être soumises par voie électronique à l'adresse e-mail suivante :

A.Quotation@cgiar.org et doivent être protégées par un mot de passe.

Le mot de passe de l'offre technique doit être envoyé à la date fixée pour l'ouverture des offres. Cependant, le mot de passe de l'offre financière ne sera demandé que si votre offre est considérée comme ayant passé l'étape de l'évaluation technique. Toute offre soumise sans protection sera automatiquement disqualifiée.

La date limite de soumission des offres est le **lundi 28 juillet 2025 à 16h00 heure locale Abidjan**

L'objet de la lettre doit être clairement indiqué comme suit : **APPEL D'OFFRES AO/RIZAO/PSU/DFCS/003/JUL/2025 POUR LA SÉLECTION D'UN CABINET D'AUDIT COMPTABLE POUR LE PROJET RIZAO**

AfricaRice rejettera les propositions tardives. Les soumissionnaires seront informés, en temps utile, des résultats de l'évaluation des propositions.

Dans l'éventualité où un fournisseur souhaiterait faire appel des résultats de l'appel d'offres, une lettre formelle peut être envoyée au Directeur des finances et des services corporatifs à l'adresse africarice@cgiar.org courriel.

CALL FOR TENDERS
AO/RIZAO/PSU/DFCS/003/JUL/2025

July 03rd, 2025

CALL FOR TENDERS

Subject : CALL FOR TENDERS AO/RIZAO/PSU/DFCS/002/JUL/2025 FOR THE SELECTION OF AN AUDITING FIRM FOR THE RIZAO PROJECT

AfricaRice is looking for auditing firms to submit their financial and technical bids. Please refer to the Terms of Reference (TOR) for detailed specifications.

Offers must be submitted electronically to the following e-mail address :

A.Quotation@cgiar.org and must be password protected.

The password for the technical offer must be sent on the date set for the opening of the tenders. However, the financial offer password will only be requested if your offer is considered to have passed the technical evaluation stage. Any offer submitted without protection will be automatically disqualified.

The deadline for submission of bids is **Monday, July 28, 2025, at 16:00 local time Abidjan**

The subject of the letter should be clearly stated as follows: **CALL FOR TENDERS AO/RIZAO/PSU/DFCS/003/JUL/2025 FOR THE SELECTION OF AN ACCOUNTING AUDIT FIRM FOR THE RIZAO PROJECT**

AfricaRice will reject late proposals. Tenderers will be informed, in due course, of the results of the evaluation of the proposals.

In the event that a supplier wishes to appeal the results of the call for tenders, a formal letter may be sent to the Director of Finance and Corporate Services at the africarice@cgiar.org email address .



Kolade OLATIFEDE

Director of Finance and Corporate Services